

DONAN BALÓN DE OXÍGENO PARA TRABAJADORES DEL PECH

Empresa privada brinda valioso apoyo

Luego de gestiones realizadas ante el sector privado, y en aras de salvaguardar la salud y la vida de los trabajadores del Proyecto Especial Chavimochic (PECH), se logró obtener en calidad de donación un balón de oxígeno medicinal con sus respectivos accesorios que podrá ser usado ante la emergencia y necesidad de los servidores cuando estén en tratamiento contra el covid-19, informó el Ing. Edilberto Ñique Alarcón, Ph. D., gerente de la irrigación liberteña.

Este balón de oxígeno medicinal se suma a los 10 adquiridos por la institución, que ya están sirviendo para el tratamiento de nuestros trabajadores, salvando vidas y mejorando la salud de cada uno de ellos, aseveró Ñique Alarcón.

La donación del balón de oxígeno medicinal fue recibida por el gerente y el jefe de la Oficina de Planificación del PECH, Dr. José Saavedra Ramírez. La donación la otorgó la empresa Agroindustrial Agrícola Alpamayo S.A., del Ing. Fortunato Márquez Lostanau.

Las gestiones para obtener donaciones de balones de oxígeno continuarán, esperando contar con el valioso aporte y apoyo del sector privado identificado con el cuidado de la salud y defensa de la vida, la lucha contra esta pandemia es permanente y no vamos a permitir que nos siga arrebatando vidas diariamente, como sucede en el Perú y todo el mundo, expresó el gerente del PECH.

